ACTA DE SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO DE FACULTAD DE CIENCIAS Y HUMANIDADES DE LA UNIVERSIDAD ANDINA DEL CUSCO.

Siendo las doce horas del viernes 16 de febrero de dos mil veinticuatro en la sala de sesiones de la Facultad de Ciencias y Humanidades de la Universidad Andina de Cusco, sito en la Urbanización Larapa Grande S/N del Distrito de San Jerónimo Provincia y Departamento del Cusco se convocó a SESIÓN ORDINARIA, participando los miembros del Consejo de Facultad: Dr. Ignacio Velásquez Hacha, Mgt. George Luis Aguilar Villafuerte, Mgt. Frine Valderrama Vizcarra, Mgt. Anahí Najar Obando y los estudiantes: José Fernando Rosas Peralta, Fiorela Camila Marengo Carrión y Gabriela Flores Rodríguez. Habiendo el quórum respectivo se instaló el Consejo de Facultad de Ciencias y Humanidades presidida por la Dra. Aydee Flores Contreras, en su condición de Decana de la Facultad, con el siguiente orden del día: Aprobación de comisiones académicas de la Escuela Profesional de Turismo para el año 2024, aprobación de la Comisión de Congreso Internacional del Departamento Académico de matemática, física, química, y estadística, cambios de horario, incrementos y reducción de asignaturas de estudios de formación general-filial Sicuani. La Dra. Aydee Flores Contreras cede la palabra a la Mgt. Karen Cornejo Conza, para que, de lectura al acta de sesión ordinaria correspondiente al 15 de diciembre del 2023, el cual es aprobado por unanimidad. Seguidamente, la Mgt. Karen Cornejo Conza da lectura al oficio N°005-2024-DPTO-TU, respecto a la solicitud de aprobación de las comisiones académicas para el año 2024 en el Departamento Académico de Turismo, el cual en adjunto consta las dieciocho comisiones académicas con sus respectivos presidentes e integrantes. Los integrantes del Consejo de Facultad aprueban por unanimidad el documento presentado por la Escuela Profesional de Turismo. Con respecto a la Comisión del Congreso Internacional del Departamento Académico de Académico de matemática, física, química, y estadística se dio lectura al oficio N°005-2024-I-DAMFQE-FCSyHH-UAC donde se solicita la aprobación del evento, los cuales son aprobados por los integrantes del Consejo de Facultad por unanimidad. Con respecto a cambios de horario, incrementos y reducción de asignaturas de estudios de formación general- filial Sicuani, la secretaria Académica dio lectura al oficio No 021-2024-FS-UAC donde se detalla los cambios de horarios de asignaturas, el cual fue aprobado por el Consejo de Facultad, sugiriendo que se solicite que los docentes sustenten la correspondencia de sus grados académicos a las asignaturas a dictarse. A continuación, se presentaron los informes por parte de los concejales donde la Dra. Aydee Flores Contreras manifestó las actividades realizadas por su decanatura con relación al inicio del semestre académico, seguidamente la Mag. Friné Valderrama Vizacarra informó sobre el inicio de semestre en la Escuela Profesional de Turismo indicando que se ha desarrollado con normalidad, la Mag. Anahí Najar indicó que se ha emitido cerca de 97 informes del ejercicio preprofesional y que se sigue trabajando en beneficio de los estudiantes para que obtengan su diploma de bachillerato así como también se ha presentado el Reglamento del ejercicio Preprofesional para su pronta aprobación, luego el Ing. George Aguilar manifestó que el inicio del presente semestre se ha tenido desactivación de asignaturas por la disminución de estudiantes de igual forma señaló que se están preparando para el Congreso Internacional de matemática aplicada a ingeniería, finanzas, biociencia y medio ambiente, así como su departamento esta programando capacitaciones en investigación. El doctor Ignacio Velasquez Hacha manifestó su preocupación por la inasistencia de los estudiantes al dictado de las asignaturas y que se debe tomar en cuenta el por qué los estudiantes que están migrando a otras universidades. Seguidamente la Srta. Fiorela Marengo manifestó que los servicios higiénicos necesitan mantenimiento sobre todo en lo que se refiere a la seguridad de las puertas que muchas de ellas no funcionan, la Srta. Gabriela Flores manifestó su sugerencia sobre la colocación de un dispensador de agua para el consumo de los estudiantes y disminuir de esta forma el uso de botellas de plástico, finalmente el señor José Fernando Rosas manifestó su inquietud sobre el proceso de trámite de los bachilleratos. No habiendo otros puntos que tratar se concluye la sesión ordinaria del Consejo de Facultad, siendo las trece horas, firmando al pie de la presente acta, como señal de conformidad. De lo que doy

wel)